

第 14 回盛岡地区かわまちづくり懇談会 意見交換のポイント

1. 北上川における木伏緑地と舟運に関して

(活動概況)

- 木伏緑地のリニューアルオープンに伴い、その周辺の北上川河川敷では、キャンプ、BBQ、カヌーなどのアクティビティの取り組みが始まっている。
- かわまちづくりの舟運は、昨年度から本格的な舟運事業の立ち上げに向けて、社会実験に取り組んでおり、来年度も継続を予定している。

- 木伏緑地と舟運との連携で、周辺の北上川河川敷を活用した水辺の賑わい、地域活性化について
- 「かわ」と「まちなか」を結束させる魅力ある舟運ルートについて

2. 中津川に関連した取り組みについて

(活動概況)

- 盛岡中心市街地を貫通する中津川は、概ね散策路も整備され、沿川ではイベント等も開催されるなど、多くの市民や観光客に親しまれている。
- 現在、盛岡中心市街地エリアでは、ななっくの再開発、バスセンターの再整備、盛岡城跡公園芝生広場の整備など新たな開発が予定されており、地域の活性化に繋がる動きがある。

- 「かわ」と「まち」の相乗効果が生まれるような、中津川の持続可能な利活用について